

Aktionstag

am 31.10.2005

Roland Koch feiert ab 9:00 Uhr
das Richtfest für das Kinderherzzentrum.

Wir wollen deutlich machen -

Kinderherzzentrum – Ja!
Privatisierung – Nein danke!

Nachmittags findet ab 15:00Uhr
im Hörsaal Neubau der Chirurgie eine

Personalversammlung

statt. Es werden 2 Referenten berichten was sich an ihrer Klinik nach der Privatisierung geändert hat.

Diese Veranstaltung ist leider nicht öffentlich!
Nur für die Mitarbeiter des Klinikums!

Anschließend (ab ca. 16:30 Uhr)
wollen wir mit einem

Fackelzug durch das Klinikum
von der Landesregierung
einen Überleitungstarifvertrag fordern.